

Jahresbericht KiTu 2015



Nun ist es wieder soweit ein Jahr ist vorbei. Wir hatten im KiTu viel Spass und dieses Jahr erfreulicherweise sehr viele Kinder. Das KiTu wächst immer wie mehr sehr zur Freude von Tino, meinem Hilfsleiter und mir.

Dieses Jahr stand die Turngala nach den Sommerferien im Vordergrund. Wir übten mit den Kindern fleissig. Sie hatten sehr viel Freude und Spass daran mit Tino und mir die Nummer zu üben und dann mit ganzem Stolz den Besuchern Ende Januar 2016 aufzuführen.

Wir waren bei der Turngala ein Teil von König der Löwen und das mit grossem Erfolg. Jedes Kind konnte ein Tier sein und das Kostüm selber gestalten. Ausserdem wurden die Gesichter angemalt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die helfenden Eltern vor und während der Turngala.

Ansonsten waren Turnstunden in diesem Jahr immer mit sehr viel Spass und Freunde verbunden. Ich versuchte dabei auch jedem Kind gerecht zu werden, was leider nicht immer klappte.

Nun freue ich mich auf weitere schöne Momente mit den Kindern und hoffe, weiterhin viel Spass mit diesen zu haben.

Melanie Pulver